



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Peduli kepada Sesama dan berharap Berkah Ramadhan 1445 H / 2024, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon berikan bantuan Kepada Balita Stunting di Wilayah Hukumnya

**Panji R - CIREBON.FRN.CO.ID**

Mar 14, 2024 - 20:16



PABUARAN KAB. CIREBON - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. menjalankan program Bapak Asuh Stunting dengan memberikan

bantuan sembako guna pencegahan stunting di wilayahnya.

Pada kesempatan kali ini bantuan Stunting Polsek Pabuaran di Desa Ciledug Wetan Kec. Ciledug Kab. Cirebon, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyalurkan kepada 3 (tiga) Balita yang terdampak kekurangan gizi dan termasuk keluarga yang kurang mampu.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. berharap agar Program bantuan sembako dapat membantu mengurangi permasalahan stunting di wilayah Hukum Polsek Pabuaran. Kegiatan ini merupakan atensi Pimpinan dan kita wajib melaksanakan sebagai bentuk kepedulian Polri kepada masyarakat, apalagi sekarang kita sedang menjalankan ibadah puasa Ramadhan. Salah satu bentuk kebajikan yang dilakukan di bulan Ramadhan disamping puasa Ramadhan ialah dengan memperbanyak sedekah. Semoga ini menjadi ladang amal buat kita semua. "Ucapnya"

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. rutin mengunjungi anak asuh stunting di Desa binaannya untuk memberikan makanan berupa sembako, susu dan vitamin. Makanan tersebut bertujuan untuk menunjang tumbuh kembang anak stunting.

Program Bapak Asuh Stunting yang dijalankan Kapolsek Pabuaran ini bagus. Pihaknya juga sangat antusias dalam mengunjungi anak asuh stunting karena dapat memantau langsung tumbuh kembang anak, sekaligus bisa mendapatkan laporan langsung dari orang tuanya. "kata Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sunarni SIK, SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Pada Kamis (14/03/2024)"

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. berharap, program Bapak Asuh Stunting tersebut dapat membawa efek positif kepada anak asuhnya dan keluarga. Apalagi dalam setiap kunjungan ia memberikan bingkisan makanan tambahan gizi.

Mudah-mudahan apa yang kami berikan dapat dimanfaatkan oleh keluarga anak asuh stunting.

Semoga apa yang kita jalankan ini menjadi ladang amal ibadah dan motivasi bagi anak-anak kita untuk berjuang menjadi anak-anak yang tumbuh sehat dan kuat. Karena selain menjadi tanggung jawab kita bersama ini merupakan Program Pemerintahan dalam memberantas Stunting guna mewujudkan Indonesia Emas 2045 bebas Stunting. "Tutupnya"